

C.E.I.P. PRÍNCIPES DE ASTURIAS

Quijorna



¡Nuestro colegio ha sido elegido para participar en “Litter Less”!

Somos una de las 27 ecoescuelas seleccionadas a nivel nacional para participar en la campaña de residuos “Litter Less Campaign” durante el curso 2018/2019. Su objetivo principal es reducir los residuos que generamos e involucrar y educar a los niños sobre este tema, fomentando entre ellos la toma de decisiones positivas.



Un Halloween con mucha ciencia



El pasado 31 de octubre celebramos Halloween de una manera diferente. Los alumnos se convirtieron en pequeños científicos, hicieron conjuros y disfrutaron experimentando con la ciencia. Además, participaron en otras actividades como Escape Room, Cluedo y Cuentacuentos.

1º y 2º visitan la NASA

Los alumnos de 1º y 2º de Primaria visitaron la Estación Espacial de la NASA en Robledo de Chavela. Esta actividad se enmarca dentro de las actuaciones dirigidas a despertar el interés de nuestros alumnos por la ciencia y vocaciones científicas.



De mayor quiero ser...

ENTREVISTA A UNA ALUMNA:

- ¿Qué hicisteis en la visita a la NASA?
- Vimos ordenadores, un cine y nos enseñaron como despegaba un cohete.
- ¿Qué es lo que más te gustó?
- El ordenador que nos enseñaron para hablar con algunos astronautas.
- ¿Qué te gustaría ser de mayor?
- Astronauta.
- ¿Por qué?
- Porque puedo hacer muchísimas cosas en la Luna.
- ¿Qué cosas?
- Saltar, explorar y ver los cráteres.
- ¿No te da miedo?
- No, no me da miedo.
- ¿Qué crees que tienes que hacer para conseguir ser astronauta?
- Leer y estudiar mucho.
- ¿Recomendarías la visita a la NASA a algún amigo?
- Sí, porque es muy chula, me gustó muchísimo.

E.G.O. (Alumna de 2º)

Plantando habas

Un año más, todos los alumnos han salido al huerto a sembrar habas. Para ello, hemos contado, como es habitual, con la colaboración de nuestro querido Antonio.



Talleres MAPFRE

A lo largo de este mes se han realizado dos talleres de la fundación MAPFRE: “Vivir en salud” y “Controla TIC”. Gracias a ellos los alumnos han podido descubrir hábitos saludables, así como concienciarse sobre los beneficios y riesgos de las nuevas tecnologías.



Visita a GREFA

Los alumnos de 3º y 4º visitaron el Centro de Recuperación de Animales Silvestres (GREFA) en Majadahonda.



Talleres de la Prehistoria

Los pequeños del cole, a través del proyecto de la Prehistoria en el que están inmersos, han realizado dos talleres relacionados con el mismo: “Arqueoinspirateca” y “Arte en la Prehistoria”.



Guardia Civil

Como todos los años, la Guardia Civil invitó a los alumnos de 1º y 2º a compartir con ellos una estupenda mañana.



EN EL PRÓXIMO BOLETÍN...

Homenaje maestra Laura Martín

El 27 de noviembre, día del maestro, se realizará un homenaje a nuestra querida maestra Laura Martín García.

EXCURSIONES

- ✓ GREFA: 5º Y 6º
- ✓ MUSEO REINA SOFÍA: 3º Y 4º
- ✓ MNCN: 3º
- ✓ MICRÓPOLIX: 1º Y 2º

SEMANA DE LA CIENCIA

Entradas y salidas musicales



¡Ya está sonando la música durante las entradas y salidas de los alumnos! Este mes el compositor elegido ha sido Wolfgang Amadeus Mozart.